

UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal Mendapat Penghargaan Kinerja Terbaik



Teuku Kemal Fasya MHum (memakai peci), menerima plakat dan piagam penghargaan dari Rektor Unimal, Dr Herman Fithra Asean Eng atas Prestasi UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal sebagai UPT dengan capaian realisasi kinerja terbaik 2019, Batam (28/12/2019). FOTO; Ahmad Al Bastin

UNIMALNEWS | Batam -Sebagai bagian dari evaluasi kinerja unit kerja di lingkungan Universitas Malikussaleh, tim evaluator juga memberikan apresiasi terhadap lembaga yang memiliki kinerja dengan realisasi capaian terbaik dan output daya serap anggaran tertinggi. Kegiatan itu dilaksanakan di Hotel Aston Batam, Jumat, 27 Desember 2019 dan diikuti oleh semua unit kerja yang menandatangani kontrak kinerja yang telah dilakukan pada 4 Agustus 2019.

Semua unit kerja, mulai dari Pembantu Rektor, Dekan, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM), Badan Jaminan Mutu, dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) mempresentasikan kegiatan dan kinerja yang telah dilakukan selama satu tahun. “Presentasi sebenarnya hanya menjadi semacam penegasan tentang apa yang telah dilakukan, dan setiap unit kerja diberikan rapor yang merupakan hasil penilaian kinerja oleh Rektor Unimal, ujar Ketua Tim Evaluasi, Dr Muhammad Daud.

Setelah melakukan reli presentasi hingga melewati dini hari, Sabtu (28/12), akhirnya tim Evaluator memberikan penghargaan kepada lembaga yang memiliki output daya serap anggaran terbaik kepada Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan. Keberhasilan tim PR 3 tidak lepas dari banyaknya prestasi mahasiswa yang berhasil didulang selama satu tahun terakhir termasuk berhasil mengonsolidasikan dan menyalurkan beasiswa kepada mahasiswa yang berprestasi dan berhak.

[Baca juga:Rektor Unimal Berikan Hasil Evaluasi Kinerja Unit Kerja 2019](#)

Adapun untuk UPT yang memiliki realisasi capaian kerja terbaik jatuh kepada UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal. UPT yang baru dibentuk pada masa kepemimpinan Herman Fithra ini berhasil melampaui banyak target, seperti pembaca yang ditargetkan 150 ribu berhasil melonjak 356 ribu. Demikian pula dengan publikasi berita di portal *unimalnews* yang dalam setahun berhasil mempublikasi 870 berita. Pemberitaan yang massif ini juga berhasil mengangkat *traffic alexa unimalnews* menjadi yang tertinggi di antara portal berita ternama di Aceh. “Kita hanya kalah dengan Unsyiah dan Serambi Indonesia yang telah memiliki struktur dan personil yang jauh lebih banyak dibandingkan tim Humas Unimal,” sebut Ayi Jufridar, Kepala Bidang Publikasi dan Informasi UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal.

Dalam komentarnya, kepala UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal Unimal, Teuku Kemal Fasya, menyatakan bahwa keberhasilan ini tidak lepas dari soliditas dan militansi tim Humas dan bekerja. “Sebagian besar yang bekerja di UPT Kehumasan ini adalah anak-anak muda dan dosen-dosen muda yang masih memiliki idealisme yang tinggi, sehingga banyak rekor yang bisa kita torehkan. Kami juga saling mendukung,” ungkap Kemal.

Selamat untuk prestasi ini, semoga akan melenggang dengan rekor lebih tinggi lagi.[bas/ryn]

Tanggal: 05 January 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Rapat Kerja](#), [Unimal Hebat](#),